

Mercados, atentos a ajustes al gasto en EU (El Financiero 25/02/13)

Mercados, atentos a ajustes al gasto en EU (El Financiero 25/02/13) Eduardo Jardón Lunes, 25 de febrero de 2013 Poda de 85 mil mdd, si no hay acuerdo antes del viernes. Elecciones en Italia, factor de nerviosismo. En México, el IPC ligó su tercer descenso semanal. Los mercados financieros centrarán su atención esta semana en Estados Unidos y se anticipa volatilidad ante la posibilidad de que no se logren acuerdos que eviten ajustes en el gasto de ese país. El 1 de marzo comenzarán a aplicarse recortes en el presupuesto por cerca de 85 mil millones de dólares, lo que tendría un impacto sobre su economía. La fecha límite para llegar a un acuerdo es el 28 de febrero. "Dado que hasta el momento se sigue observando una gran distancia entre las fuerzas del Congreso, la probabilidad de que tal recorte se realice está aumentando, lo que podría producir un incremento en la inquietud y volatilidad prevaleciente en los mercados", dijo Mario Correa, economista en jefe de Scotiabank. También los mercados estarán a la expectativa de las comparecencias de Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, ante el Senado y la Cámara de Representantes, en las que se esperan más señales sobre un posible cambio en las inyecciones de liquidez. Otro factor de nerviosismo serán las elecciones en Italia y se tendría un impacto negativo si el ganador resulta Silvio Berlusconi, por su rechazo a las reformas y programas de ajuste que ha implementado el gobierno de ese país. En la semana anterior el desempeño de los mercados financieros estuvo marcado por las minutas de la Fed, los indicadores negativos de la economía europea y el optimismo en la encuesta de expectativas económicas en Alemania. Colapsan viviendas En México los reportes corporativos de empresas como Wal-Mart, América Móvil y Elektra, así como el pesimismo en las emisoras del sector de vivienda, afectaron el ánimo de los inversionistas, por lo que el Índice de Precios y Cotizaciones presentó una pérdida de 0.63 por ciento en la semana. Fue su tercer descenso semanal de manera consecutiva. Las emisoras con mayor caída fueron Urbi, con 24.31 por ciento; GEO B, con 17.34 por ciento, y Elektra, con 11.83 por ciento. En tanto, los títulos de Walmex V perdieron 6.21 por ciento y los de AMX L bajaron 2.24 por ciento. En el mercado de divisas el precio del dólar aumentó 1.64 centavos en la semana, al cerrar en 12.7036 pesos. Por su parte, la prima de riesgo del país continúa avanzando y el viernes terminó en 147 puntos base, siete más que en la semana anterior, y además, en su mayor nivel desde mediados de noviembre. La baja en el mercado accionario local contrastó con el avance de 0.13 por ciento que presentó el Dow Jones, de Nueva York. En Sao Paulo, el Bovespa tuvo una caída de 2.08 por ciento, mientras que el Merval de Buenos Aires retrocedió 4.7 por ciento. La mayoría de las plazas europeas reportó un balance semanal positivo, con excepción del FTSE-Mib de Milán, que perdió 1.56 por ciento. En el CAC-40 de París se observó una ganancia de 1.25 por ciento, y le siguieron el DAX-30 de Francfort, con 0.90 por ciento, el IBEX-35 de Madrid, con 0.22 por ciento, y el FTSE-100 de Londres, con 0.12 por ciento.